

JAPAN KYUSHU

Hari 1 : BERKUMPUL DI SOE HATTA

Hari ini anda akan berkumpul di Soe-Hatta Airport untuk melakukan penerbangan menuju ke **Fukuoka** pada dini hari dengan Cathay Pacific Airlines. Tiba di Fukuoka keesokan harinya.

Hari 2 : JAKARTA → FUKUOKA - BEPPU (D)

CX798 CGKHHG 0005-0605

CX588 HKGFUK 1100-1530

Dini hari anda akan berangkat menuju ke Fukuoka, Sore hari anda akan tiba di Fukuoka langsung mengunjungi **Fukuoka Canal City** yang merupakan kompleks perbelanjaan dan hiburan yang besar dengan kanal yang berada di dalam kompleksnya. Setelah itu anda akan menuju **Ohori Park** untuk menikmati taman yang tenang dengan danau besar ditengahnya (**Jika waktu memungkinkan**). Lalu anda akan menuju Beppu untuk bermalam di BEPPUWAN / BEPPU ROYAL HOTEL atau setaraf.

Hari 3: BEPPU - MT. ASO - KUMAMOTO (B/L/D)

Pada hari ini anda akan mengunjungi **Harmony Land** yang menawarkan atraksi dan pertunjukan yang menghibur dengan tema-tema yang berbeda dari karakter-karakter Sanrio. Dari sana anda akan mengunjungi **Beppu Hell**, sekelompok mata air panas alami yang unik. Sore hari anda akan menuju ke Kumamoto untuk bermalam di KUMAMOTO TOKYU REI / KUMAMOTO CASTLE HOTEL atau setaraf.

Hari 4 : KUMAMOTO - KAGOSHIMA (B/L/D)

Setelah makan pagi anda akan menuju ke **Kumamoto Castle** untuk berfoto sebelum menuju ke **Takachiho Bokujo Farm** dimana anda bisa melihat dan berinteraksi dengan berbagai macam hewan. Dari sana anda akan menuju ke **Tenmonkan Shopping Street** untuk berbelanja sebelum beristirahat di MTSAYS KAGOSHIMA / ART HOTEL KAGOSHIMA HOTEL atau setaraf.

Hari 5 : KAGOSHIMA - SAKURAJIMA ISLAND - KUMAMOTO (B/L/D)

Pagi hari anda akan langsung menuju ke Kagoshima Port untuk menuju ke **Sakurajima Island** menggunakan Ferry. Setelah sampai anda akan langsung menuju ke **Sakurajima Yogan Nagisa Park** dimana anda bisa menikmati **Footbath** sepanjang 100 meter. Dari sana anda akan kembali ke Kagoshima Port untuk mengunjungi **Kurozu (Black Vinegar)** lalu kembali ke hotel untuk beristirahat.

Hari 6 : KUMAMOTO - SHIMABARA - NAGASAKI (B/L/D)

Setelah makan pagi anda akan langsung menuju ke Kumamoto Port untuk berpindah kota menggunakan Ferry ke Shimabara Port. Dari Shimabara Port anda akan melanjutkan perjalanan menuju Nagasaki Port. Sesampainya di Nagasaki anda akan mengunjungi **Nagasaki Peace Park** yang merupakan taman peringatan dan simbol perdamaian serta **Glover Garden** yang menampilkan artefak dan informasi bersejarah. Setelah itu anda akan beristirahat di MONTE HERMANA / MONTEREY NAGASAKI HOTEL atau setaraf.

Hari 7 : NAGASAKI - FUKUOKA (B/L/D)

Hari ini anda akan diajak untuk mengunjungi **Megane Bridge** untuk berfoto sejenak sebelum melanjutkan perjalanan ke **China Town** apabila waktu mencukupi. Setelah itu anda akan menuju **Seaside Momochi** dimana anda dapat menikmati pemandangan laut yang indah sebelum kembali ke hotel untuk bermalam di MONTEHERMANA / MONTEREY FUKUOKA HOTEL atau setaraf.

Hari 8 : FUKUOKA → HONGKONG → JAKARTA (B)

CX513 FUKHHG 1400-1640

CX 797 HKGCGK 1905-2255

Hari ini anda tiba di Haneda, lalu akan langsung melakukan penerbangan kembali menuju tanah air. KIA Tours mengucapkan terima kasih atas partisipasi anda dan sampai jumpa pada program tour berikutnya.

Harga Tour dalam IDR x 1000 / Keberangkatan minimum 20 Peserta

Dep Date	Adt Twn	Chd Twn	Chd Ex-Bed	Chd No-Bed	Sgl Sup	Apt Tax /Fuel	Visa
02, 23 NOV	IDR 31.980	IDR 31.980	IDR 31.980	IDR 30.980	IDR 6.800	INCLUDED	IDR 750
07, 14 DEC							
11, 18 JAN							
01, 15 FEB							

Note: Batasan umur anak No-Bed adalah umur 2-6 tahun

Harga diatas berdasarkan Kurs perkiraan pada saat Pembuatan Product. Harga dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya mengikuti kurs yg berlaku sebelum ada pembayaran deposit sesuai ketentuan yang berlaku

Jadwal dpt berubah tanpa mengurangi isi tour yang ada & Apt Tax/Fuel/Flt Ins dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan sebelumnya

Harga Tour termasuk :

- ✓ Tiket penerbangan MH/CX economy class (Group Condition) & Apt Tax/Fuel/Flt Ins
- ✓ Acara Perjalanan dan Makan sesuai dengan yang tercantum di brosur perjalanan
- ✓ 6 Malam Akomodasi di Hotel
- ✓ Tour Leader yang berpengalaman (Minimum 20Dewasa)

Harga Belum Termasuk:

- ✓ Pengeluaran pribadi, Biaya Dokumen, Tipping (Rp. 800.000/orang dibayar saat pelunasan)

Updated 24Jul24/GR